

No. 8 2019. 12. 2.

舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じられる頃となりました。寒い季節でも日が差して暖かい日には散歩に出かけ、広場で元気に遊びまわる子どもたちです。今年も瞬く間に過ぎていき、あっという間に最後の月になりました。うんと冷える日もありますが、今年最後まで元気いっぱいに過ごしたいと思います。

## りすぐみ

月齢の小さい子は、気になる玩具に向かってずり 這いをして進み、手を伸ばして玩具をつかみ、なめ たり振ったりして機嫌よく「あーあー」など声を出 しています。 歩くことが嬉しくてハイハイよりも 歩こうとする姿をよく見かけるようになった子は、 部屋中探索してまわり、玩具の入った箱をひっくり 返して喜んだり、ぽっとん落としの玩具で一つ落と しては手をたたいたりして喜んでいます。

## こぐまぐみ



散歩に出かけ、加茂川沿いの遊歩道で誘導ロープを使わないで、友だち同士で手をつないで歩いてみました。まだ慣れないので、立ち止まったり列から離れたりすることもありますが、握った手を離すことなく喜んで歩くことができました。これからも機会を増やして楽しみながら歩けるようにしていきたいと思います。



一人一人の体調に配慮しながら、体を使った遊びや指先を使った遊びなど色々な遊びを楽しんでいこうと思います。

# .... 🖾 ··· 🖟 .... 🔞 ··· 🔞 ···

寒くなり、上着が厚くなりました。カバン掛けにかけやすいよう、ひもやタグを付けていただきますようお願いします。また、服やズボンに記名のないもの、記名が薄くなったものがあります。確実に持ち主に返却できるように、名前の確認を今一度お願いします。

#### うさぎぐみ

言葉をたくさん使えるようになってきました。"しましま みつけた"の絵本を見ながら、友だちの着ているシャツを指差して「〇〇ちゃんシマシマ!」「あっ〇〇くんも」と気づいたことを保育者に伝え喜んでいます。また、ごちそうをお皿にのせて「あついよ、あついよ」と持ってくるので、「フーフーして食べるね」など、ごっこあそびでやり取りをして楽しんでいます。



# ♪ジャンボリミッキー ♪パプリカのダンス だいすきだよ~



子どもたちはダンスが大好きです。右手を上げてダンスの振りをしながら、ジャンボリミッキーを踊ろうよとアピールして、日に何回も踊って楽しんでいます。また、誰かが♪パプリカ~♪と口ずさむと、それにつられて周りの子もパプリカの歌をうたいだしたり、踊りはじめたりすることもあります。みんなが大好きな曲パプリカの手作り絵本を保育者が作ってくると、絵本を見ながら♪パプリ~カ~♪と歌をうたって喜んでいました。保育者も一緒にみんなで大合唱です。

